

# Nachruf

In großer Trauer und dankbarer Anerkennung nehmen wir  
Abschied von

## **Dr. med. vet. Karl Berrang**

Veterinärdirektor a. D.

Träger des Bundesverdienstkreuzes am Bande

Träger des Ehrenzeichens der Bundestierärztekammer

Träger des Ehrenzeichens der Tierärztekammer des Saarlandes

der am 17. Februar 2023 im gesegneten Alter von 97 Jahren  
verstorben ist. Mit ihm verlieren wir einen über Jahrzehnte  
hinweg einzigartigen Kämpfer für die Belange der Tierärzteschaft.

Schon früh widmete sich Karl Berrang sehr engagiert den  
anstehenden berufspolitischen Aufgaben. Auf seine Initiative  
geht sowohl die Mitgliedschaft der prakt. Tierärzte aus dem  
Saarland in der Bayerischen Ärzteversorgung zurück als auch die  
Gründung einer Sterbeumlagekasse. Dr. Berrang war zudem 1966  
Gründungsmitglied des Landesverbandes der beamteten  
Tierärzte und von 1974 bis 1980 dessen Vorsitzender.

Delegierter der Vertreterversammlung der Tierärztekammer war  
er von 1972 bis 1996 – von 1980 bis 1996 war er Kammerpräsident.  
Auf Bundesebene war er ebenfalls engagiert unterwegs, zum einen  
als langjähriger Vorsitzender der BTK-Geschäftsführerkonferenz,  
zum anderen als Vorsitzender des Ausschusses für Statistik,  
Dokumentation und Geschichte der Veterinärmedizin.

Dr. Karl Berrang hat die Tierärztekammer des Saarlandes sicher  
durch alle Unbilden und Stürme geführt und sich insbesondere  
in den Bereichen Fort- und Weiterbildung und Ausbildung der  
Tierärzthelferinnen große Verdienste erworben. Unter seiner  
Regie wurde auch der tierärztliche Notfalldienst im Saarland  
erfolgreich etabliert.

Wir werden sein Andenken in Ehren halten.

Unsere Anteilnahme gilt seiner Familie.

*Tierärztekammer des Saarlandes*

*Der Präsident*

*San. Rat Dr. Arnold Ludes*